
PlantaDoce.

Empresa

Sherpa salva de la quiebra a los centros médico estéticos Hedonai

El fondo de capital privado habría pagado las nóminas de los más de 270 trabajadores que emplean los centros médicos estéticos Hedonai.

PlantaDoce
20 jul 2017 - 11:23

Hedonai puede seguir a flote. Los centros médico estéticos se han salvado de la quiebra después de que el fondo de capital privado Sherpa se haya hecho con la compañía, que presentó el concurso de acreedores a principios de año.

El administrador concursal M&M Abogados Partnership aceptó ayer la oferta de 20 millones de euros de Sherpa, realizada a través de la sociedad Medical Beauty Care Holding, que se formalizará durante esta semana. Sherpa quiere mantener a la plantilla en su totalidad (más de 270 personas) y habría pagado las nóminas pendientes, según la información de *El Economista*.

Hedonai se fundó en 1985 y cuenta con 36 clínicas médico estéticas. El balance económico del grupo recogió un patrimonio neto negativo de 1,32 millones a cierre de 2016, sus fondos propios se deterioraron en 795.000 euros, y un pasivo corriente de 9,39 millones, 7,6 veces más que el activo corriente.

Antes de llegar a esta situación, el consejo de administración de la compañía barajó diversas alternativas. Entre ellas, la venta de una decena de clínicas a Pelostop, la inyección de capital de 800.000 euros de un fondo alemán, así como la compra del crédito a la sociedad de capital riesgo Nazca, anterior propietario de **Hedonai**, y posterior capitalización de la deuda por parte de la firma.